



Deutsche Meisterschaften 2011

vom 5. – 13. November in Bad Wildungen

Show von Florian VENOM Kohler

Ein echtes Highlight der 100-Jahr-Feierlichkeiten der Deutschen Billard Union war die durch das Touch Magazine präsentierte Trickstoß-Vorführung von Florian „Venom“ Kohler und Ralph Eckert. Der 23-jährige Franzose erlangte durch seine Youtube-Videos internationale Bekanntheit und war schon im amerikanischen und französischen Fernsehen zu sehen.

Erläuterungen zu Ralph Eckert erübrigen sich, der Mannheimer ist seit Jahrzehnten fester Bestandteil der nationalen und internationalen Pool-Szene und hat auch im Trickshot unzählige Erfolge feiern können. Darunter einen Weltmeistertitel im Bereich „Fancy Shots“.

Rund 500 Zuschauer hatten sich in der Wandelhalle in Bad Wildungen eingefunden und waren wahrlich begeistert von den Darbietungen der beiden Akteure. Hauptsächlich zeigte Venom sein Können, während Eckert gewohnt locker und leicht durch das Programm führte.

Neben vielen Massé-Stößen, die die Gesetze der Physik außer Kraft zu setzen schienen, überzeugte Venom auch mit einem Jump-Shot durch ein in ca. 40 cm Höhe hängendes Dreieck. Von den vier Jump-Shots in etwas mehr als einer Sekunde einmal abgesehen.

Nach etwas mehr als einer Stunde ließen die beiden Protagonisten die vielen Billard-Fans mit staunenden Augen zurück. Lang anhaltender Applaus waren Lohn dieser tollen Show.

Presse- und PR-Agentur des Billardmagazins Touch
www.billard1.net